

DEPORTES | Fútbol

El Priego retoma el pulso liguero con derrota en el Ciudad de Lucena

Los de Paco Pastor lucharán en las tres últimas jornadas que restan por evitar el descenso

Redacción

Lunes 8 de abril de 2013 - 23:38



Tras el parón motivado por las fiestas de Semana Santa, la Regional Preferente volvía este pasado fin de semana con una nueva e interesante jornada, cuando restan tres para la conclusión de la competición, estando aún todo por decidir, especialmente en la zona baja, donde el Priego es uno de los equipos que puede perder la categoría.

Máxime después de la derrota sufrida en casa ante el Ciudad de Lucena, actual líder de la categoría. El equipo que entrena Paco Pastor vio frenada su racha positiva en casa ante un

rival que se asienta en el liderato y casi con toda seguridad será equipo de Andalucía la próxima temporada. Y eso que las cosas se pusieron pronto de cara para el Priego, gracias al tempranero tanto de Toni, cuando se llevaban tres minutos de juego.

El equipo aracelitano logró empatar a la media hora de la primera parte por mediación de Juanru, llegándose al descanso con tablas en el marcador.

Sería bien entrada la segunda parte cuando el Ciudad de Lucena desequilibró la balanza, con el tanto de Jalao, que daba los tres puntos a los lucentinos, dejando al Priego en zona de descenso, a falta de tres jornadas para la finalización del campeonato.

Para el próximo fin de semana, los de Priego visitarán el Municipal de Cañete, para medirse a un rival que ya lo tiene hecho todo en esta recta final del campeonato, mientras que el Priego tendrá que sumar para no pasar apuros en las dos jornadas restantes, donde visitará al Alcolea y recibirá en la última jornada en casa al Peñarroya.